

Jahresrückblick 2015 - Jahresausblick 2016

Ergebnisse in Zahlen:

Monatsergebnis Dezember	2015	2014	2013
gelöste Fälle	25	12	20
Fallwert	1.347T €	1.125T €	1.223T €

Ergebnis nach 12 Monaten	2015	2014	2013
gelöste Fälle	250	239	238
Fallwert	38.565T €	27.465T €	22.451T €

Die Geschäftsleitung bedankt sich bei Ihnen allen für Ihre Leistung im vergangenen Jahr. Es wurden zwar nicht mehr Fälle gelöst als 2014, doch ist die Summe der Fallwerte am Ende des Jahres um ca. 30% gestiegen.

Die Zahl der Mitarbeiter im Unternehmen ist mit 104 etwas zurückgegangen, der Effizienz und Qualität hat das nicht geschadet.

Positiv blicken wir auf ein Jahr Dokumentations-Abteilung zurück. Diese Abteilung leistet wertvolle Arbeit, um in Zusammenarbeit mit den Ermittlern und der Erbscheinsabteilung bei den Gerichten mit unseren Erbscheinsanträgen einen guten Eindruck zu hinterlassen.

Bei der Sommertagung in Wesel wurden die einzelnen Gruppenleiter vorgestellt. Die Zusammenarbeit wird von Tag zu Tag besser und wir haben das beste Backoffice seit Bestehen der Firma.

Traineeprogramm

Im Januar starten die ersten Teilnehmer unseres Traineeprogramms, denen im April und Oktober bis zu 8 weitere Trainees folgen werden. Wir holen über das erste bezahlte Jahr Uni-Absolventen in die Firma, die es zu den alten Konditionen nicht gewagt hätten. Im 2. Jahr wird es im Rahmen der üblichen Verträge eine weitere intensive Ausbildung für die neuen Ermittler geben. Damit bieten wir als einziges Unternehmen einen 2-jährigen Einstieg in den Beruf des Erbenermittlers. Mit dieser Maßnahme wollen wir weiter qualitativ und quantitativ wachsen.

Schweiz-Projekt

Das Schweiz-Projekt (Veröffentlichung von kontakt- und nachrichtenlosen Konten) ist unter der Leitung von MHR gestartet. Einige A-Ermittler haben schon erste

Erfolge erzielt. Die Mehrzahl sind Schweizer Fälle, gefolgt von Frankreich. Wir sind gespannt, ob wir hier genauso viel Erfolg wie mit dem Vorgänger - Israel - haben werden.

Nachlasspfleger

Mitte 2015 haben wir Übergabepunkte definiert, die wir nutzen, um in Kontakt mit den Nachlasspflegern zu kommen und zu bleiben. Mehr zu den Erfolgen können wir Mitte 2016 berichten.

Tagungen

Am 19./20. Januar 2016 findet in Regensburg die Verwaltungstagung statt.

Im Rahmen der Ermittlertagung Ende Februar in Erfurt, ist ein Besuch im KZ Buchenwald geplant.

Die Sommertagung ist ebenfalls in Planung.

Personalie

Zum 31.12.2015 verlässt Hermann Reich das Unternehmen. Wir wünschen ihm alles Gute am Bodensee!

Die Geschäftsleitung wünscht Ihnen und Ihren Familien ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr.